

## Fröhliches Osterbasteln

Die Osterzeit ist eine wunderbare Gelegenheit, um kreativ zu werden und in der Gemeinschaft zu basteln. Es gibt zahlreiche einfache Bastelideen, die sich schnell und unkompliziert umsetzen lassen. So hatte die Arge der Rheuma-Liga Stendal die Mitglieder am 20.03.2024 zum Osterbasteln eingeladen. Bei Kaffeeklatsch und selbstgebackenem Kuchen versuchten sich die meisten am Herstellen von Osterkränzen, die nun so manche Haustür schmücken. Aber auch dekorative Blumentöpfe und lustige Osterhasen entstanden.

Alle plauderten miteinander und tauschten sich unter anderem auch über Osterbräuche aus. Alte Traditionen in einer Gegend leben meist über Generationen hinweg weiter. Gespräche darüber verraten immer Spannendes. Alle Teilnehmer waren sich einig: Basteln begeistert!

